



Vendredi 06 septembre 2024

Communiqué de presse

Ma Classe aux Jeux dans l'académie de Lyon : 5 348 élèves ont découvert les Jeux !

Dans la continuité de la réussite exceptionnelle des Jeux Olympiques de Paris 2024, l'État français s'est également pleinement engagé pour que les Jeux Paralympiques d'été, les tout premiers de notre histoire, poursuivent cette fête populaire inoubliable. À travers « Tous aux Jeux », le programme de billetterie populaire, l'État a distribué gratuitement plus de 400 000 billets à plusieurs publics prioritaires : bénévoles du mouvement sportif, étudiants, agents publics de catégorie B et C, personnes en situation de handicap, etc.

Au total, dans l'académie de Lyon, **82 établissements** ont intégré le dispositif (38 pour le 1^{er} degré et 44 pour le 2^e degré), regroupant **158 classes**.

5 348 élèves vont ainsi découvrir les Jeux Paralympiques: 1 088 dans l'Ain, 952 dans la Loire et 3 308 dans le Rhône.

Un programme unique en coordination avec différents acteurs

Sous la supervision de la ministre des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques, la Délégation interministérielle aux Jeux Olympiques et Paralympiques (DIJOP) a été en charge du pilotage opérationnel de ce programme de billetterie populaire.

Ce programme a été réalisé en coordination avec les acteurs mobilisés pour l'organisation des Jeux. Plusieurs acteurs non-étatiques sont impliqués dans ce programme : SNCF, RATP, Paris 2024...

Olivier Dugrip, recteur de la région académique Auvergne-Rhône-Alpes, recteur de l'académie de Lyon, chancelier des universités

« Je suis très fier que l'académie de Lyon soit pleinement mobilisée pour permettre à plus de 5 000 élèves de vivre cette expérience unique des Jeux Paralympiques. C'est une formidable opportunité éducative qui contribue à développer chez nos jeunes des valeurs essentielles comme l'inclusion, le dépassement de soi, et la solidarité. À travers ce programme, nous soutenons une école plus ouverte et plus inclusive, où chaque élève peut grandir en partageant des moments de cohésion et d'émotion collective. »

Contact presse: Service communication

communication@ac-lyon.fr